

23.02.2018: Empfehlung zur Zulassung zum Medizinstudium für das Studienjahr 2018/2019

Auf der Grundlage der von swissuniversities gelieferten Anzahl Anmeldungen hat der Hochschulrat den Kantonen Basel-Stadt, Basel-Land, Bern, Freiburg, Tessin und Zürich sowie dem ETH-Rat die Anwendung eines Numerus Clausus für die Zulassung zum Studium in Humanmedizin, Zahnmedizin, Veterinärmedizin und Chiropraktik im Studienjahr 2018/2019 empfohlen.

Er hat diesen Kantonen sowie dem ETH-Rat weiterhin empfohlen, die Zahl der zu diesen Studienfächern zugelassenen Studierenden mittels des [Eignungstests für das Medizinstudium \(EMS\)](#) zu beschränken. Der Test wird am 6. Juli 2018 stattfinden.

Die Zuständigkeit für das Zulassungsverfahren liegt bei [swissuniversities](#).

Hochschule	Humanmedizin		Zahnmedizin		Veterinärmedizin		Chiropraktik	
	Anmeldungen	Aufnahmekapazitäten	Anmeldungen	Aufnahmekapazitäten	Anmeldungen	Aufnahmekapazitäten	Anmeldungen	Aufnahmekapazitäten
ETHZ	278	100	--	--	--	--	--	--
UniBAS	835	180	67	32	--	--	--	--
UniBAS-USI	8	15	--	--	--	--	--	--
UniBE	1002	320	101	35	325	70	--	--
UniFR	283	120	--	--	--	--	--	--
UniGE*	572	400	78	50	--	--	--	--
UniL*	657	480	--	--	--	--	--	--
UniNE*	103	70	--	--	--	--	--	--
UniZH	1498	272	143	50	227	80	75	20
UniZH-Track LU	48	40	--	--	--	--	--	--
UniZH-Track SG	84	40	--	--	--	--	--	--
TOTAL	5368	2037	389	167	552	150	75	20

* Da die Universitäten Genf, Lausanne und Neuchâtel den Numerus clausus nicht anwenden, nehmen sie alle angemeldeten Studierenden auf.

Links:

- Informationen zum Medizinstudium bei [swissuniversities](#)